

松山市立三津浜中学校（2年生）

えひめジョブチャレンジU-15事業

令和7年9月8日（月）～12日（金）



三津浜中学校2年生182人が、5日間の職場体験学習に取り組みました。

地域の57か所の事業所などに受け入れていただき、製造業や接客業など、様々な体験をすることができました。

＜生徒感想＞ (サービス業)

職場体験学習で、利用者の方の介護をするに当たって、不信感を抱かせないように、安心してもらえる声掛けをすることを意識しました。普段から人との関わりやコミュニケーションを大切にすることが必要であると学びました。

(小学校)

職場体験学習で学んだことは、「児童のことを一番に考える」「優しさと厳しさが必要」ということです。何を伝えるにも児童が分からないままではいけないし、優しさだけで接すると、その後の成長につながらない場合もあるので、児童のことを一番に考えると、優しさと厳しさの両方が必要であるということを学びました。

＜受入事業所等感想＞

挨拶はとてもよくできますが、もう少し元気が欲しかったです。介護の職場なので接する方の多くは高齢の方です。「若さ」は最大の武器。利用者さんがとてもよい表情をされていました。自然な笑顔と素直な心で接することができる生徒は成長すると思います。

